



*Union Régionale de Bretagne
du Parti Socialiste*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 28 novembre 2009

Enfin ! On s'impatientait de connaître la fin du feuilleton. Les adhérents de l'UMP avaient, par un vote régulier, désigné un élu du suffrage universel, député et conseiller général. On pouvait penser que tout le monde s'inclinerait par respect de ce scrutin. Mais un vote ne fait ni chaud ni froid à l'ancienne Secrétaire Générale du Ministère de l'Intérieur ... quand celui-ci était tenu par un certain Nicolas Sarkozy. Ce dernier a d'ailleurs très honnêtement livré la clé de sa relation à la Bretagne : « Je me fous des Bretons », selon le témoignage livré et confirmé par l'écrivaine Yasmina Reza. Comment alors tenter de mettre au pas ces rebelles de la péninsule armoricaine ? Ils sont déjà socialistes avec Jean-Yves Le Drian, villepinistes avec Jacques Le Guen, récalcitrants avec François Goulard, réticents au bouclier fiscal avec Pierre Méhaignerie, et au travail le dimanche avec Marc Le Fur. Bref des empêcheurs de présider en rond ! Autant essayer de les mettre au pas en leur envoyant un membre du corps préfectoral, comme un proconsul en sa province, ou un gouverneur en colonie. Mais il y a encore un vote ! Et là impossible de changer si la Gauche gagne l'élection. Bonne raison de la confirmer et de faire un pied de nez à ce couple de la Place Beauveau et de la rue du Faubourg Saint-Honoré.

Bernard Poignant

Président BREIS

Thierry Burlot

FD 22

Marc Coatanéa

FD 29

Frédéric Bourcier

FD 35

Gwendal Rouillard

FD 56